

## Communiqué de presse

### Donner son sang, c'est sauver des vies

**Luxembourg, le 10 juin 2024** – Ce 14 juin, à l'occasion de la Journée mondiale du Donneur de Sang, la Croix-Rouge luxembourgeoise célèbre l'engagement des femmes et des hommes qui, par leur geste altruiste, permettent de sauver des vies.

Garantir les niveaux de stocks de sang et de produits sanguins dérivés tels que le plasma ou les plaquettes pour les personnes blessées ou malades du Luxembourg, voilà la raison d'être du Centre de Transfusion sanguine (CTS) de la Croix-Rouge luxembourgeoise, situé au 44, boulevard Joseph II à Luxembourg.

Le 20<sup>ème</sup> anniversaire de la Journée mondiale du Donneur de sang est une belle occasion de remercier les plus de 15 000 donateurs inscrits dans la base de données du CTS et de célébrer leur engagement, tout en réfléchissant aux réalisations et aux défis auxquels nous continuons de faire face.

#### Un engagement continu

« *La mobilisation régulière des donateurs nous a permis en 2023 de garantir des stocks de produits sanguins permettant de faire face aux besoins des hôpitaux et ce, tout au long de l'année. Mais il est crucial de rester vigilants : les stocks en ce printemps 2024 ont baissé, et nous appelons tous les donateurs à poursuivre leur mobilisation* », explique docteur Anne Schuhmacher.

La transfusion sanguine joue un rôle essentiel dans les soins de santé. « *Les dons de sang, de plasma ou de plaquettes sont vitaux : ils permettent de soigner des patients de tous les âges, notamment des personnes atteintes de cancer ou de maladies du sang, des femmes qui accouchent, des grands blessés, ou encore des malades ayant besoin de médicaments dérivés du plasma* ».

Cette année encore, des surprises attendent les donateurs qui effectueront un don de sang le 14 juin, premier ou non, au Centre de Transfusion Sanguine.

#### Donner son sang, c'est possible dans tout le pays

Pour simplifier au maximum le don de sang, le Centre de Transfusion Sanguine rappelle que la prise de rendez-vous en ligne est possible depuis 2022, directement sur le site web [dondusang.lu](https://dondusang.lu). La prise de rendez-vous pour donner du plasma (l'aphérèse) y est également ouverte depuis début 2024. Il est possible de donner dans une dizaine de points de collecte, répartis dans tout le pays.

Enfin, [un tout nouveau test](#) vient d'être mis en ligne en français, allemand et anglais. Il sera désormais facile de vérifier son éligibilité au don de sang, en quelques clics.

Vous aussi, rejoignez la communauté des donateurs de sang !

### **La Croix-Rouge luxembourgeoise**

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 300 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

### **Contact Presse**

Service Communication  
Caroline Fréchar  
+352 27 55-2127  
media@croix-rouge.lu  
<http://www.croix-rouge.lu>